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PTA 会 ⾧  平 山 晴 章 

令和５年度 PTA 総会(文書総会)のご報告 
 日頃より PTA 活動にご理解、ご協力をいただきましてありがとうございます。 

 今年度の PTA 総会は、総会資料のペーパーレス化を図り、回答についても Google フォームを活用いたし

ました。例年と異なる開催方法にも関わらず多くの方のご理解、ご協力を得て無事に今年度の PTA 総会を開

催することができましたこと、PTA 役員一同心より感謝申し上げます。 

 集計の結果、会員数の３分の１以上にあたる３９８票の有効回答があり、PTA 規約第１５条に基づいて本

総会は成立いたしました。加えて、その回答の過半数をもってすべての議事が承認されましたことをここにご

報告いたします。 

回答 集計結果 
PTA 会 員 数 ５１１ 

回 答 数 ４３２票（うち 有効票３９８票、無効票３４票） 

※総会のお知らせ再配信後に、再度お送りいただいた回答については無効票として数えています。 

○有効票 ３９８票のうち 

議事③ 令和５年度活動方針及び事業計画案について   承認 ３９８票 不承認 ０票 

議事④ 令和５年度予算案について           承認 ３９８票 不承認 ０票 

ご意見・ご質問 

 

 学校へ確認したところ以下の回答をいただきました。ご確認をお願いいたします。 

「横浜市の方針で白衣は公費で購入しており、個人持ちにできるほど揃えられない状況です。ご理解のほどよ

ろしくお願いいたします。なお、事情により共用白衣を着用できない場合は、学校へご相談ください。」 

 

 

 

 

 

 すべてのお子様にクラスをお答えいただく設問でしたが、5 組のお子様には交流級をお答えいただきたかっ

たため、説明文を加えておりました。 

 また、PTA 発信のミマモルメについては宛先を限定することができないため、すべての配信が全会員の皆

様に届きます。そのため、回答済みの方にも再度お知らせが届いてしまい誤解を招くことになってしまいまし

た。今後アンケートを行う際には、回答に迷われるような表現を避け、明確に伝わる形で行ってまいります。 

アンケートの記入で 5 組ではありませんがそちらの欄を入力しないと進めなかったため選択しました。 

給食の白衣は、体操服並みに着る頻度があると思いますので、個人持ちがいいと思います。白衣点検も各家庭

がいいと思います。 

先日回答したように思いますが、再送されていたので改めて回答します。 

一度送信しましたが、再送されたため返信します 五組ではないです 



 

 

 総会資料の印刷作業は PTA 役員のみで行っており、枚数も膨大になるため作業やコストの面での負担が大

きいものでした。さらに、昨年度の総会において、総会資料のペーパーレス化を希望されるご意見もありまし

た。そのため、今年度は総会資料を PTA の Google ドライブに保存し、ミマモルメ配信にて共有する形で総

会を開催いたしました。 

 すべてのおたよりをただペーパーレス化することがベストな方法ではないと考えておりますが、今後も PTA

役員をはじめ会員の皆様の負担を少しでも減らし、より活動しやすい方法を模索しているところです。負担の

偏りを減らす案として、どうしても紙配付が必要なおたよりは印刷作業をお手伝いいただく学校支援ボラン

ティアを募集することも検討しております。 

 今後もよりよい方法を検討し、新たな方法も積極的に取り入れていきます。その過程でご不便をおかけして

しまうこともあるかもしれませんが、会員の皆様にはご理解ご協力をいただけますと幸いです。 

 

 

 

 会員の皆様からお預かりしている会費を、子どもたちのよりよい学校生活の為に活用していけるよう、最善

を尽くして取り組んでまいります。 

 

令和５年度 PTA 総会へご協力いただきありがとうございました。 

回答はメールでもいいと思いますが、総会資料は紙ベースがよかったです。 

今年度の予算が、前年度決算の結果を反映して微調整されているのがいいなと思いました。 


